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天地���江罗推行国家恐怖主义    

更多法轮功学员生命临危 
 

   据中国官方媒体报导，大陆公安机关于9月20日起在全国

范围内开始为期70天的追捕行动，在公安部20日召开的电话

会议中，副部长白景富公开将流落在外的法轮功学员列为行

动对象之一。观察家认为，这是江泽民政权在十一前发起的

新一轮镇压法轮功运动。  

   据中共内部人士证实，两年镇压中，已被官方迫害致据中共内部人士证实，两年镇压中，已被官方迫害致据中共内部人士证实，两年镇压中，已被官方迫害致据中共内部人士证实，两年镇压中，已被官方迫害致

死的法轮功学员超过一千人，远远超出目前已被披露的死的法轮功学员超过一千人，远远超出目前已被披露的死的法轮功学员超过一千人，远远超出目前已被披露的死的法轮功学员超过一千人，远远超出目前已被披露的222288883333

人。人。人。人。仅在刚过去的一个星期内，国外媒体就证实并发布了12

名法轮功学员在被关押期间非正常死亡的消息。现在，大陆

有相当数量的法轮功学员因坚决不放弃修炼，抵制被政府抓

入强制洗脑班、拘留所和劳改营，为反抗迫害而离家出走，

飘流在外。此次追捕行动将可能导致更多的法轮功学员的生

命安全受到严重威胁。  

   前不久，罗干主管的“610办公室”系统曾密令对所有不

在转化者名单之列的大陆法轮功学员，主要包括流离失所或

因拒绝接受洗脑的、重新开始修炼而漂流在外的，以及尚未

明确表态不炼的法轮功学员，一律抓捕实施强制洗脑，并对

仍然拒绝放弃修炼的人实行“终身监禁，直到死亡”的“政

策”。  

   国际教育发展组织(IED)八月十四日在联合国倡导和保护

人权附属委员会上曾谴责中共当局的“国家恐怖主义行

为”，并指出：“政府对人民施行的国家恐怖行为所导致的

严重人权迫害远远超过任何其他形式的恐怖主义行动。中国

对法轮功修炼者的残暴迫害就是这样的例子。”  

   最新资料显示，此次新一轮镇压法轮功运动已在全国各

地开始。从长春等地传来的消息指出，近日各街道开始对辖

区内的法轮功学员进行秘密全面登记和秘密采集指纹，将法

轮功学员分为所谓的“在家炼的”、“不炼的”、“在外炼

的”等类别。辽宁省锦州市消息说，该市已将重点学员的资

料包括住址、电话、年龄、单位及炼功时间和720以来的表现

等登记在案，并由街道社区进行监视。  

   同时，官方媒体的宣传也已开始为新一轮的镇压造势。

公安部副部长白景富在公安部会议上曾声称要加大宣传力

度，形成浓厚的“追逃”氛围。专家指出，大陆媒体宣传对

于只能从官方渠道了解法轮功的大陆民众来说，极富欺骗性

和煽动性。  

   一种普遍的看法认为，江泽民政权选择此时发起新一轮

镇压法轮功的运动，一方面是为了所谓“十一”敏感日带来

的无端恐惧，另一方面是其认为911恐怖袭击事件后美国政府

无暇顾及中国的人权问题，因此可以趁机加紧对法轮功实施

灭绝政策。 

    华尔街日报9月20日刊载编辑部

评论员克劳迪娅.罗塞特（Claudia 

Rosett）女士的文章，指出911恐怖

分子袭击美国使美国损失惨重，但美

国精神中的文明和信任并没有损失多

少。相反象中国对法轮功学员的镇

压，却让人失去天真和信任。 

    文章说，现在大家都说，美国人

不再那么天真了。死了几千人，倒了

两座高楼。原来以为冷战结束后，再

不会遭受什么突然袭击。现在这种幻

觉也消失了。废墟上弥漫着的青烟，

晚风中飘来的灰烬中金属的气息，向

我们提醒着损失。不过说到美国的天

真，我以为不仅是字面的意思，而是

一种敞开心扉的信任。美国社会尽管

有诸多怪异现象，其腐败程度依然是

最低的。那么说到天真这个词最好的

一面，──文明和信任我们并没有损

失多少。  

    文章说，这种彼此间的信任不仅

体现在民众手中的国旗和政府首脑的

讲演。现在的美国，大家都愿意帮助

别人，而且为不相识的人悲哀。危机

中显真性。对一个人，一个社会都是

这样。都说纽约没人情。面对灾难，

展现在我们面前的纽约，到处是善良和关心别

人的人，有的人甚至为救他人献出生命。全国

上下，对敌人愤怒的同时，彼此却那么的友

好，因为美国人都强烈地感到了生命的宝贵。  

    文章同时指出，这次美国的惨剧是可怕，

但未伤损精神。比不得1989年的中国，政府把

枪口对准人民那样的背叛更伤人心。让人失去

天真和信任的事件不时通过电波传来：又有法

轮功学员在警方拘押期间被折磨致死。这样骇

人听闻且不公正的结局，中国政府却没有对这

种恐怖发表任何声明，公众也没有任何对受害

人家属的安慰。而中国人如果对此公然表示忧

虑，面临的不是感激和全国新闻媒体的欢迎，

而是被捕，被折磨，甚至同样被虐杀。    
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[编者按]：关贵敏先生是中国大陆著名的男高音歌唱

家，国家一级演员，他融西洋发声和民族唱法为一
体，形成自己独特的演唱风格，演唱过《青春啊，青
春》等脍炙人心的歌曲。关贵敏先生现旅居美国。最
近，休斯顿华人电台采访了他。以下节选自谈话录
音。 
 

主持人：关先生，首先主持人：关先生，首先主持人：关先生，首先主持人：关先生，首先我想问一下，您是如何开始修炼我想问一下，您是如何开始修炼我想问一下，您是如何开始修炼我想问一下，您是如何开始修炼

法轮功的？法轮功的？法轮功的？法轮功的？    

关贵敏：关贵敏：关贵敏：关贵敏：我在修炼前身体一直不好。我在1983年就患了

乙型肝炎，诊断是早期肝硬化。医生们都劝我不要再唱

了，可我觉得太可惜了。83年正是我最走红的时候，当

时有《浪花里飞出欢乐的歌》《青春啊，青春》《我们

的明天比蜜甜》，《敌营十八年》等歌曲在流传。我去

了很多有名的大医院，吃秘方看中医都不行。后来有人

介绍我去炼某种气功，管一点用可还是不解决根本问

题。 96年的春节期间，经一个军乐团的朋友介绍，我

得到了《转法轮》。读完后，我觉得这个功法一定不

错，我相信这是一个很高层次的修炼方法，所以我决心

要修炼。4月份我移民到了美国，我开始遵照《转法

轮》说的去做。  
 

主持人：请问您看了《转法轮》后最深的印象是什么？主持人：请问您看了《转法轮》后最深的印象是什么？主持人：请问您看了《转法轮》后最深的印象是什么？主持人：请问您看了《转法轮》后最深的印象是什么？        

关贵敏：关贵敏：关贵敏：关贵敏：我觉得里面讲的很多理，是以前我们不知道

的，可是不知道的不代表是没有的或者就错了，这就要

靠自己去修炼，去体会和体悟他。比如在中国人思想最

深处的道德问题，都淡忘了，过去老人常常说：人要重

德，积德行善，如果我们生病了，老人们就会说：这是

哪辈子造的业呀，当时我不懂这意思，看了《转法轮》

后，我都明白了。 
 

主持人：关先生，很多听众朋友觉得象您这样的著名歌主持人：关先生，很多听众朋友觉得象您这样的著名歌主持人：关先生，很多听众朋友觉得象您这样的著名歌主持人：关先生，很多听众朋友觉得象您这样的著名歌

唱家也会修炼法轮功，都感到奇唱家也会修炼法轮功，都感到奇唱家也会修炼法轮功，都感到奇唱家也会修炼法轮功，都感到奇怪和不可思议。怪和不可思议。怪和不可思议。怪和不可思议。        

关贵敏：关贵敏：关贵敏：关贵敏：其实修炼法轮功和文化层次、社会地位是没有

关系的。不管是谁，职务再高，国家元首啦，普通百姓

啦，官做的再大，都是苦乐参半。就说这舞台轮流转

的，你看到老一辈的歌唱家，人们对他们的冷落，心里

一定是有一种失落感。再比如说每年为上春节晚会，演

员们为保住名气不落，甚至大打出手，有的人人格都没

了，唉，名人也有他们的痛苦。我觉得太不值得，修炼

后都明白了，命里有你不争你都有，命里没有你怎么争

也没有。  
 

主持人：您对中国江泽民政府镇压法轮功是怎么想的？主持人：您对中国江泽民政府镇压法轮功是怎么想的？主持人：您对中国江泽民政府镇压法轮功是怎么想的？主持人：您对中国江泽民政府镇压法轮功是怎么想的？        

关贵敏：关贵敏：关贵敏：关贵敏：我是莫名其妙，这么好的功法，为什么要镇

压？！当然啦，他们有个借口说4.25事件，其实当时我

就在现场。 当时因为国内有人邀请我演出，我4月23号

回到北京，当时就听说非法抓捕了50多名法轮功学员。

有人给我看了一篇何XX写的文章，他写的东西真是不值

一驳，胡说八道嘛！后来我说：“好，我也去，跟领导

反映反映，这么好的功法，领导应该了解”。早晨8点

多钟我们到了那儿，已经有很多人了，警察都闲着，法

轮功学员自己在维护着次序，大家就一个心愿，这么好

的功法，不应该抓人。 
 

主持人：有人说主持人：有人说主持人：有人说主持人：有人说4444....22225555事件去太多人了。事件去太多人了。事件去太多人了。事件去太多人了。    

关贵敏：关贵敏：关贵敏：关贵敏：不能说是来的人多了就不好了。有人觉得好象

这么多人去了信访办，认为让政府很没有面子。可是你

说你这个信访局你设它是干什么的呢？那天朱镕基总理

也出来见了法轮功学员，电视里都宣布当时是和平解决

了。可是到了7月20号，突然政府开始抓人了，这么多

人一夜之间都打成了非法组织，成了敌人了。而且这个

作法就象文化大革命，现在就是在搞大批判，人人过

关，而我们正是通过这种镇压事件才感到这个法的珍

贵，如果不镇压，可能很多人还会认为：我学也行我不

学也行，一镇压反而觉得不容易，好东西不是人人都能

得到的！ 现在越镇压知道的人越多。 
 

主持人：其实从中国政府这样残酷的镇压法轮功来看主持人：其实从中国政府这样残酷的镇压法轮功来看主持人：其实从中国政府这样残酷的镇压法轮功来看主持人：其实从中国政府这样残酷的镇压法轮功来看，，，，

如果法轮功不好的话，早就没人学了，可为什么越镇压如果法轮功不好的话，早就没人学了，可为什么越镇压如果法轮功不好的话，早就没人学了，可为什么越镇压如果法轮功不好的话，早就没人学了，可为什么越镇压

人越多越要学呢？人越多越要学呢？人越多越要学呢？人越多越要学呢？        

关贵敏：关贵敏：关贵敏：关贵敏：镇压是没有任何道理的，从统治者的角度讲，

他认为是威胁到他的统治地位了，实际上修炼法轮功的

人你不要说他对这些不感兴趣，就不说我们老师怎么

样，就是一个普通的法轮功学员你给他一个官当他都不

一定愿去干，他想修炼，他想返本归真，提高自己的境

界。我们法轮功学员今天所做的一切就是要告诉历史什

么是正的，什么是错误的，不能因为政府现在打击我

们，好象我们就错了，我们没有错，中国政府（镇压）

错了！  
 

主持人：您做为昔日的一个社会名人，今天的一个修炼主持人：您做为昔日的一个社会名人，今天的一个修炼主持人：您做为昔日的一个社会名人，今天的一个修炼主持人：您做为昔日的一个社会名人，今天的一个修炼

人人人人，您对听众有什么话想要讲的？，您对听众有什么话想要讲的？，您对听众有什么话想要讲的？，您对听众有什么话想要讲的？        

关贵敏：关贵敏：关贵敏：关贵敏：你该干什么职业就干什么职业，法轮功修炼和

过去的任何修炼都不一样，法轮功就要求你在人群中修

炼，在人群中放淡你的名，利，情。人就记得眼前的这

点东西，我觉得修炼了法轮功，我们是为了生命的永

远，人在世上也就几十年，在宇宙的长河里面那也就是

一瞬间，修炼能行不能行就看你自己，靠你自己如何去

做，是不是按照宇宙法理“真、善、忍”去做，我希望

有缘的人都来了解法轮功，学习法轮功！  

著名男高音歌唱家关贵敏先生采访录著名男高音歌唱家关贵敏先生采访录著名男高音歌唱家关贵敏先生采访录著名男高音歌唱家关贵敏先生采访录    


